

Six nageurs en Corée pour le championnat du monde



Les nageurs et les accompagnateurs du Laval aquatique club (avec la mascotte Ouille) vont bientôt partir vers Gwangju, en Corée du Sud.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Six nageurs du Laval aquatique club font actuellement deux entraînements intensifs par semaine, afin de se préparer pour le championnat du monde de natation master (plus de 25 ans).

Il aura lieu du 12 au 18 août, à Gwangju en Corée du Sud.

Cécile Leblanc, Serge Despois, Nathalie Legueult, Valérie Paessant, Rodolphe Leclerc et Thierry Dumont seront accompagnés par sept personnes du club.

Ils participeront au total à 24 épreuves, parmi quelque 5 400 athlètes venus du monde entier.